

Capítulo 15 - Angustia Global

En el Nombre del Dios Todopoderoso, el Señor del Cielo y el Rey de todas las Naciones.

Hijos e hijas de la Luz,

Se os ha informado de que un evento importante que cambiará vidas está a punto de llegar. Este evento tendrá dimensiones espirituales y físicas. Cambiará las perspectivas de muchas personas sobre el futuro de la humanidad y su relación con Dios. Mientras que muchos serán bendecidos, otros sufrirán, incluidos algunos dentro de la comunidad de Dios en la tierra. Las bendiciones a menudo son seguidas por tiempos de dificultad porque el maligno está lleno de celos y odio. El maligno no desea nada más que el sufrimiento de las personas que son del Dios Todopoderoso.

A menos que hayáis fallado en mantener las obligaciones de vuestro pacto, no supongáis que dicho sufrimiento viene del Creador. Al contrario, la angustia global que se acerca es la obra de los que están controlados por el maligno.

Los videntes, místicos y mensajeros han predicho un momento en que el mundo presenciará el colapso de la sociedad y el fracaso de los gobiernos humanos. Una fase de ese momento está ahora sobre vosotros. Este momento fue profetizado por los escribas y mensajeros angelicales. Os han dicho que el maligno busca esclavizar a toda la humanidad a través de sus agentes humanos. Un poder latente está emergiendo de las profundidades del mar para sembrar el caos. Los ojos espirituales de los videntes serán testigos de la primera señal, que se manifestará cuando empiece el mes de octubre en vuestro mundo. La tierra temblará, y el mar se agitará. Después de esto, los que son hijos e hijas de Dios tendrán la capacidad de discernir claramente quién pertenece a Dios y quién es del maligno. Los malvados aparecerán como cadáveres consumidos por gusanos, emergiendo de sus tumbas, hambrientos de consumir la luz de Dios dentro de Su rebaño. Los príncipes de la tierra los comandarán como un ejército.

En las próximas semanas y meses, los videntes presenciarán fenómenos que tendrán lugar por toda la Tierra. La oscuridad inquebrantable oscurecerá los ojos de los falsos maestros, y lo que llaman “día” se convertirá en la noche eterna. Estos eventos servirán como señales de la ruina inminente que caerá sobre los que se oponen a la Voluntad del Dios Todopoderoso.

No estéis consternados por estas palabras; más bien, reforzad vuestra fe y manteneos firmes. Permaneced fieles a vuestro pacto. No os volváis complacientes. Llamad a vuestro Padre desde las profundidades de vuestro corazón. Orad por vuestros enemigos. Orad por aquellos que os persiguen.

Orad por los justos que han perdido sus vidas en la batalla contra el maligno.

Hijos e hijas de Dios, permaneced fieles a vuestro pacto. Aferraos a las verdaderas enseñanzas y a las tradiciones que se os han dado en vuestras comunidades espirituales. Uníos y convertíos en una luz para aquellos que solo les queda un destello de esperanza dentro de ellos.

Mehr Mad'yana
30 de Septiembre de 2023

<https://messageoflight.org/>